

Zwei süße Tage in der Silberstadt Schwaz

SCHWAZ. Bei den 3. Tiroler Honigtage am vergangenen Wochenende am Maximilianplatz war der Wettergott nicht gerade in bester Stimmung. Die Veranstaltung, eröffnet mit „Honiganstich“ von Imker-Obmann **Klaus Farthofer**, **Bgm. Victoria Weber** und **TVB-Obmann**, wurde wieder zum Treffpunkt für Honig- und Bienenfreunde. Die Honigtage waren ein gemütliches Fest in Schwaz, das die mitwirkenden Vereine

und Aussteller in mühevoller Arbeit vorbereitet haben. Anschließend belagerten über 300 Kindergarten- und Volksschulkinder aus der Umgebung die Honigmesse und sprangen neugierig von Stand zu Stand. Zahlreiche Informationsstände und ein buntes Rahmenprogramm machten die Arbeit der Imkerinnen, Imker und der Bienen erlebbar. „Verflogen“ wegen Schlechtwetter hatte sich leider die „Bienenkönigin“. (dw)



Daniela und Maria (r.) vom Purnerhof in Terfens lockten die Besucher mit Flüssigem aus der hauseigenen Brennerei.



Zahlreiche Honigsorten wurden an den Ständen angeboten.



Zufrieden war Marketingleiter Manfred Berkmann.